

開催の御礼

11月28日（金）、セントラルタワーホール&カンファレンス有明（東京都）にて当院リンパ管外科・再建外科・形成外科部長 濱田医師が会長として開催された第6回リンパ外科研究会は多くの方々にご参加いただき、議論を深めることができました。

研究会にご参加いただきました先生方、準備にお力を いただいた全ての関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。

特別講演の前川二郎先生、小川佳成先生の講演内容は今後、リンパ外科に取り組む医師が忘れてはいけない素晴らしい内容でした。

各先生たちの講演も素晴らしいものでしたが、一部を簡単にご紹介します。

秋田先生、塗先生、大西先生の様な医学的エビデンスと特に LVA の妥当性を明らかにすることと、治療効果とのバランスを考えた大学ならではの在り方が興味深い内容でした。

それと並行してリンパ浮腫の原因や終末像に至るまで見捨てない治療も重要と思います。今回の研究会では平山先生、安藤先生、石田先生そして濱田が訴えた内容です。このような取り組みはリンパ外科の裾野を広げ、実際に困っている患者や他科医療者には有意義な分野なので、今後も埋もれることなく発信していきたいです。

今後も本研究会に対して患者様、先生方のご理解とご支援を賜りますよう、何卒ご高配のほどお願い申し上げます。

末筆ながら、皆さまのご発展とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

第6回リンパ外科研究会

会長 濱田裕一

(へつぎ病院 リンパ管外科 再建外科 形成外科)

学会の様子



川先生、前川先生、濱田、林教授



シンポジウムの先生方



パネルディスカッションの様子